



Entrevista / Éctor Jaime Ramírez Barba (Diputado – PAN)

CIUDAD DE MÉXICO (ADRIANA DELGADO).- (Los laboratorios AstraZeneca reconocieron por primera vez en documentos judiciales que, en casos muy inusuales, su vacuna antiCovid puede causar trombosis). “Eso está reportado desde un inicio, incluso la vacuna llevaba la delantera a nivel mundial, en Inglaterra se suspendió su producción hasta determinar si el riesgo era proporcional o no a los beneficios de la vacuna. No veo en la información qué ha estado sucediendo a nivel internacional, alguna diferencia, no hay nada, no hay nada extra, incluso esta vacuna era producida en diferentes países. En México, en el último informe, a diciembre del año pasado, el Gobierno federal, --números redondos para no hablar en cifras muy fraccionadas-- se aplicaron 36 millones de la vacuna, habiendo 466 casos de efectos adversos graves y 19 mil 929 de efectos adversos no graves, con AstraZeneca se aplicaron 50 millones de dosis, con 490 efectos graves”.

<https://drive.google.com/file/d/13lWOnl2A6wN8BbwORYJKr9YhSJgZiTqD/view>